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　青年会議所に入会させていただき早くも半年

近くになります。

　青年会議所の団結力の強さを最も知る事に

なった“新年宴会”…。

　それなりの総会や宴会に今まで参加、運営し

てきた私ですが…“空気が違う”私めの本能が

ビビビ！と察知。上座を見上げれば層々たる

面々のOB…来賓の間違えでは?!例えるなら幕

末の志士を思わせるが如し数々の先輩を輩出し

た萩JC。私も微力ながらその連鎖なる団結の

一部に加えていただいたことに感動を覚えまし

た。私は、会員交流委員会に所属しているため

余興の一部、理事長登場シーンの担当を受け持

ちました。１ヶ月前からの入念なリハーサル。

しかも内容は理事長自らボーカルを担当するバ

ンドの生演奏。矢沢栄吉のウイスキーコークを

生演奏で歌う理事長は渋いの一言。

　入念に下準備してきた分だけ終わったときの

感動は格別なものでした。これから私のJC活

動の良いスタートがきれた新年宴会となりまし

た。

会員交流委員会　幸島賢二朗

２００４年度

今年一年宜しくお願いいたします

頑張れフレッシュマン

日時　2004年1月12日

場所　萩グランドホテル

２号

平成16年度

最強軍団？
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京都会議京都会議
　１月の23～25日京都会議が開催されまし

た。私自身初めての京都会議と事務局長とい

う立場そして山口県はその時期大雪に見舞わ

れ出発前から不安な気持ちでいっぱいでした。

雪のため、私と波多野理事長、砂川直前は最悪

の事を考え１日前に山口に入りました。山口

の街で１日早い辰年生まれ３人のロムナイト

は大変盛り上がりとても良い思い出になりま

した。

　24日無事全員、京都に集まる事が出来まし

た。眩しすぎる金閣寺や清水寺の観光、そして

ロムナイトでは波多野理事長のHappy Birth-

dayをみんなでお祝いし、理事長の目の中の涙

を見たときは１年間頑張らないといけないな

と改めて思いました。

　今回初めて参加されたメンバーの方も多

かったので各々が思い思いの京都・京都会議

を体感された様でした。

　自分は京都の地で萩青年会議所メンバーみ

んなと京都会議云々では無く楽しい同じ時を

過ごせた事が何より大切な事だと感じました。

　最後に皆さんに逆に気を使って頂き大変感

謝しております。本当にありがとうございま

した。

　「次は個人的に京都に行こう!!」

事務局長　槇垰　守貢

　１月23日��杉山君と共に他のメンバ－より一足早く京都へと赴きました。芸術

部会の総会並びに研修会に参加する為です。新しく入会されたメンバ－に福島ブ

ロックの会長さんや鹿児島ＪＣの副理事長さんがいたりで薩長と会津の話などで

微妙に盛り上がったりもしました・・・総会は滞りなく終了し、高台寺でのお茶

会に参加しました。真っ暗な部屋で蝋燭の灯りでいただくお茶は初めてでしたが

とても幻想的な世界でした。時間的な都合で庭をゆっくり見ることが出来なかっ

たのが残念でしたが、その後はやはり先に来られていた岩崎君と合流し３人で遅

くまで京都の夜を堪能しました。

専務理事　岸田　繁樹

行ってきま～す 頑張れ！ブロ長

輝く金閣寺

芸 術 部 会
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　２月としては珍しく、寒風ふきすさ

ぶこともない絶好の駅伝日和の中LD

道場は行われた。小雨決行、ジャージ、

運動靴、酸素吸入器、等々久しぶりに

気合の入る言葉を聞き、日頃から不摂

生が着物を着て歩いているような私に

とって果たして無事家族のもとに帰れ

るかどうか、委員会でソフトバレー

ボールあたりに決めておけば良かっ

た、と少し後悔しながら不埒な考えも

よぎっていました。しかしながら井町

委員長はじめ委員会メンバーの強い想

いもあり、山縣君の言った一言「ピュ

アなハートをたすきにつなげ」を影の

スローガンとし、委員会の皆さんが心

を一つにしてそ

の心をたすきに

つなぎ、全委員会

が時間内に完走

できたことでよ

り強い絆が　生

ま れ た こ と で

しょう。

指導力

開発委員会

豊田　　宏
文
化
財
保
護
協
会
総
会

　
平
成
16
年
２
月
23
日

午
後
７
時

よ
り
萩
商
工
会
議
所
３
階
会
議
室
に
お

い
て
平
成
16
年
度

萩
文
化
財
保
護
協

会
総
会
が
開
催
さ
れ
、
田
村
さ
ん
の
司

会
に
よ
り
進
行
さ
れ
ま
し
た
。
大
中
さ

ん
よ
り
開
会
が
宣
言
さ
れ
、
初
め
に
砂

川
会
長
よ
り
挨
拶
が
あ
り
、
続
い
て
恒

例
通
り
出
席
者
に
よ
り
自
己
紹
介
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　
砂
川
会
長
よ
り
議
長
に
指
名
さ
れ
不

慣
れ
な
が
ら
議
事
を
進
行
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。
一
般
会
員
33
名
、（
内

Ｊ
Ｃ
メ
ン
バ
ー
29
名
）、
委
任
状
出
席

１
２
１
名
で
定
足
数
を
満
た
し
た
た
め

総
会
の
成
立
宣
言
行
っ
た
。
平
成
15
年

度
事
業
報
告
書
並
び
に
決
算
報
告
、
監

査
報
告
、
平
成
16
年
度
役
員
選
出
、
平

成
16
年
度
事
業
計
画
（
案
）
並
び
に
予

算
（
案
）
に
つ
い
て
審
議
を
行
い
ま
し

た
が
、
特
に
質
問
・
意
見
が
な
く
す
べ

て
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
続
い
て
文
化
財

助
成
金
に
よ
る
事
業
発
表
と
し
て
萩
市

郷
土
博
物
館
　
学
芸
係
長
　
清
水
満
幸

先
生
に
「
分
布
図
か
ら
見
え
て
く
る
萩

の
文
化
」
と
題
し
て
萩
の
方
言
や
地
域

の
伝
統
、
特
徴
に
つ
い
て
の
お
話
を
し

て
い
た
だ
き
、
予
定
通
り
午
後
８
時
30

分
に
閉
会
し
ま
し
た
。

　
総
会
に
ご
出
席
い
た
だ
き
ま
し
た
Ｊ

Ｃ
メ
ン
バ
ー
の
皆
様
ど
う
も
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

よろしくお願いします

お疲れさま砂川直前

Ｐ
Ｕ
Ｒ
Ｅ
な
気
持
ち
で
！
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健全な精神は、健全な体から

　　　見よ

この肉体美！おめでとう１位

事業推進委員会

成績発表
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第1回　平成16年2月1日（日）

ブルーラインカントリークラブ

優　　勝 増山君

2　　位 村川君

3　　位 野村（浩）OB

ドラコン 小橋、吉岡、豊田

ニアピン 福本OB、田村

岸田、吉岡

ベスグロ 長岡OB

第1回　ブロック研究会開幕！

平成16年1月29日（木）

萩浦荘

優　　勝 末武OB

2　　位 亀井OB

3　　位 岸田

大波賞 大谷

ハイスコア 末武OB

林薬局の 健康コラム

体に悪い数字
数字って、なんだろう。

身の回りにある、ほとんどのものに、数字がついている。時

計、カレンダー、携帯電話、銀行やクレジットカードの暗証

番号、商品のタグについた品質表示や値段、メモ帳、時刻表、

炊飯器、電子レンジ、給湯器、エアコン、洋服や靴のサイズ、

などなど。

たぶん、わたしたちは数字なしには、一日も暮らせないだろ

う。ひとりひとりが、それぞれの数字を把握して、しっかり

管理していなければ、無能な人になってしまう。

なんでもかんでも、数字で評価できる。住んでいるところが、

どんだけの坪数で、建築費がどんだけかかって、そこはどん

な人気度の地域で、どんな高級車を何台持っていて、どんだ

けの価値のある宝飾品をどれほど持っていて、子供にはどん

だけ学費のかかる教育をしていて、どんだけ納税をしていて、

どんな牛肉を食べて、どんな会員証を何種類持っているのか、

などなど。

そんでもって、自分と比べて、うらやましいとか、ハイソだ

とか言ったりする。平均値や偏差値もそうで、全体の中で、自

分がどのあたりにいるのかを、知る数字となっている。

自分が何番目かなんて、無意味だ。自分は自自体、無理なの

に、数字があるから、目に見えるように勘違いしてしまう。だ

いたい、満足度なんかは、本人以外に、推し量ることはでき

ないのだから、優劣はありえない。

健康も数値で計られる。健康診断の結果、すべてが適正値の

範囲なら、だれもがほっとする。境界域にかかった部位が一ヶ

所でもあれば、とたんに病人になった気がして、がっくりす

る。

生活習慣病の予防にはなるのだろうけど、細かい数字に一喜

一憂して、大騒ぎするのは不健康だ。

照る日、曇る日があるように、体調にも日々、変化がある。平

均値と外れていても、はつらつとしていたり、検査に何の異

常がなくても、しょんぼりしていたりする。数値は、風向き

を知る予報であって、自分の健康の出来不出来ではないと思

う。

ことに、年齢、身長、体重、スリーサイズ、それらは、十の

単位で認識していれば十分なことで、それなりに安定してい

ればOKのはずだ。私たちが持つ、命の力は、たぶん数字では

測れない。

じゃがいも  結果報告 ブロック研究会  結果報告
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　冬の寒さを耐え忍んだ花たちが、いっせいに開花する春になりました。それぞれが自分のもっている力を精一杯

発揮し、最高の花を咲かせるために頑張っている花のように、我々も気概結集　頑張りましょうね。

編 集 後 記
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